

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Laporan Akuntabilitas Pemerintah (LAKIP) merupakan bentuk pertanggungjawaban untuk mencapai visi, misi dan tujuan instansi pemerintah yang juga berisi berbagai prestasi, kegagalan dalam melakukan layanan. Evaluasi LAKIP merupakan penilaian terhadap operasional lembaga pemerintah yang bertanggung jawab atas pelaksanaan pembiayaan kinerja yang dilakukan apakah sudah mematuhi hukum dan peraturan yang berlaku

Adapun evaluasi yang dilakukan oleh penulis untuk LAKIP Dinas Pendidikan Provinsi Sumatera Barat.

1. Evaluasi terhadap rencana kerja tahunan
2. Evaluasi atas capaian kinerja program dan kegiatan
3. Evaluasi atas kinerja keuangan

Pencapaian kinerja Dinas Pendidikan Provinsi Sumatera Barat tiap tahunnya cenderung meningkat. Pada Rencana kerja atau perjanjian kerja antara Dinas Pendidikan dan Gubernur juga meningkat tiap tahunnya. Rata-rata pencapaian kinerja Dinas Pendidikan Provinsi Sumatera Barat tiap tahunnya juga terus mengalami peningkatan. Dengan begitu dapat dikatakan kinerja Dinas Pendidikan Provinsi Sumatera Barat sudah terealisasi dengan baik.

Perbedaan dari kedua LAKIP ini adalah LAKIP tahun 2021 lebih rinci dalam penyajiannya, terdapat penjabaran hambatan dan solusi untuk tindak lanjut yang akan dilakukan oleh Dinas Pendidikan kedepannya. Pada LAKIP 2020 hanya terdapat 4 program, sedangkan pada 2020 terdapat 8 program. Perbedaan

juga dapat dilihat dari tabel perbandingan LAKIP. Adanya peningkatan persentasi pencapaian indikator kinerja pada tahun 2021.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, ada beberapa saran terkait Evaluasi hasil Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP) pada Dinas Pendidikan Provinsi Sumatera Barat. LAKIP adalah alat untuk mengevaluasi kinerja beberapa program dari lembaga yang terkait dengan kegiatan dalam presentasi mereka lakukan dan harus dilaksanakan dengan baik atau seakurat mungkin. Periksa kembali laporan yang dikirimkan untuk memastikan laporan yang disajikan tidak rancu. Selanjutnya, penulisan LAKIP juga sangat berpengaruh, seperti jenis dan ukuran font. Isi dari penjabaran rencana, capaian dan anggaran usahakan di tulis secara rinci dan sesuaidengan standarisasi penyusunan LAKIP.

